



Spende geht an die „NetzwerkKinder“

Kurz vor Weihnachten erhielt der Onkologie Hilfe Verein Landshut eine Unterstützung in Form einer Spende über 5000 Euro von der Firma HAIX aus Mainburg. HAIX unterstützt damit das Projekt „NetzwerkKinder“ des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut. Das Projekt hat sich zur Aufgabe gemacht, Kindern, deren Familien durch eine bösartige Erkrankung betroffen sind, Lebensfreude und Lebenssicherheit zu schenken. Dieses geschieht in Form von Ausflügen, Stipendien oder zum Beispiel bei der Vermittlung und Finanzierung von Nachhilfestunden. Kinder krebskranker Eltern sind früh mit Trauer und Kon-

fliktbewältigung konfrontiert und bedürfen besonderer Unterstützung. Der Onkologie Hilfe Verein Landshut und die NetzwerkKinder danken der Firma HAIX aus Mainburg für die großzügige Unterstützung, die vor allem auch aussagt, dass das Schicksal der NetzwerkKinder auch in der Öffentlichkeit großes Interesse findet.

Spenden zugunsten des Onkologie Hilfe Vereins Landshut werden gerne entgegengenommen (Konto-Nr.: IBAN: DE85 7435 0000 0020 2839 11, BIC: BYLADEM1LAH).

Auf dem Foto von links: Tanja Kraus, Jasmin Hübner, Ina Haimerl, Ulrich Kaiser und Dr. Ursula Vehling-Kaiser.